
 
Niederschrift 

 
 
der Monatsversammlung, des Gevelsberger Kirmesvereins e. V. in der 
Aula Alte Geer vom 24. Februar 2023 (Beginn: 19:00 Uhr) 
 
An-/Abwesenheitsverzeichnis: 
 
 
 
Präsidium  
 Reimund H e r b e r g  
 Hans-Heinrich L e s k e r 

Horst-Dieter E r d e l t 
Martin R e i t z e 
Uwe J e s i n g h a u s 

 
 
 

 Dietmar K r e ß m a n n  
 Stefan B u s s m a n n   
Vorstand 
 Markus L o e t z  
 Manfred B ä r e n f ä n g e r   
 Carsten N e e f   
Beisitzer   
 Petra E l l e r k m a n n   
 Sascha H i l g e r  
 Frauke K l i m a s c h e w s k i  
 Lutz K o r n o w s k i  
 Marc B a r o n entschuldigt 
 Bernd S t I c h  
Praktikanten 
 Dirk H e n n i n g entschuldigt 
 Felix G r o m m   
Hammerschmied 
 Bernd M a t t h ä i  
   
Zugleitung 
 Dirk H e n n i n g entschuldigt 
 Peter M e r t e n s  
 Björn S c h o n d l o w s k i  
 Peter U l r i c h  
 Dirk B l e i c h e r  
 Tobias D e H e e l  



Kirmesgruppen 
die Vertreter der KG Aechter de Biecke  
 Berge  
 Börkey  
 Dä vam Lusebrink  
 Fidele Vogelsanger  
 Hippendorf  
 Im Dörnen  
 Mühlenhämmer  
 Pinass Brumse  
 Schnellmark  
 Silschede  
 Vie ut Asbi´eck  
 Vie vam Kopp 

 
 

Mitglieder im Kirmesverein 
 Spielleutevereinigung Gevelsberg  
 Fidele Vogelsanger 2.0  
Bewertungsausschuss 
 Claus J a c o b i entschuldigt 
 Stefan B i e d e r b i c k  
 Thomas B i e r m a n n  
 Werner B l o e m e r  
 Jürgen D e i t e n b e c k  
 Stephan H ü c k i n g h a u s  
 Wolf S c h l i e p e r  
 Günter S c h w a r z m a n n  
 Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 Werner T a s b i e r  
 Spiridon T s i o k a s  
 Peter W e b e r  
 Uwe W i e g a n d  
 Richard B l a n k e  
 Thomas M e c k e l  
 
Medienbeauftragter Ralf S i c h e l s c h m i d t  
 
Freundeskreis Peter W e b e r  
 
Bürgermeister Claus J a c o b i entschuldigt 
 
ProCity Andreas N i e h u e s  
 
Heimatverein Andreas B e l z  
 
Feuerwehr Feuerwehr  
 
Presse Westfalenpost  
 City-Anzeiger-Online Entschuldigt 

 



Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung 
Um 19:01 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Markus Loetz die Monatsversammlung 
des Gevelsberger Kirmesvereins in der Aula Alte Geer.  
 
Punkt 2: Wahlen – Kassenprüfer (KG Schnellmark) 
Die 1. Vorsitzende der KG Schnellmark Frauke Klimaschewski schlug  
Melanie Grusowski vor. Diese wurde einstimmig zur Kassenprüferin gewählt. 
 
Punkt 3: Kirmeszug 2023 
Markus Loetz sprach die Organisation der Musikanlagen für die einzelnen Gruppen 
an. Es obliegt dieses Jahr wieder den Gruppen sich selber um eine solche zu 
kümmern. Sollte es Probleme geben, steht der GKV als Ansprechpartner aber gerne 
zur Verfügung. 
 
Die Meldevordrucke für die einzelnen Darstellungen wurden von Carsten Neef per 
E-Mail versandt, zeitgleich können diese auch auf der Website des Kirmesvereins 
heruntergeladen werden. Er erinnerte an die rechtzeitige Rückmeldung.  
Eine ordentliche Beschreibung ist für alle gut, da diese Beschreibungen auch 
veröffentlich werden. Notfalls könnte man Andre Sicks um Hilfe bitten. 
 
Carsten Neef verlas alle genannten Darstellungen und notiert gleich die neu 
genannten. Als Gäste im Zug möchten gerne teilnehmen: 
 
SEG Basketball Jugendgruppe  1 Enthaltung 
FSV WagenOktoberfest   4 Enthaltungen 
 
Die Versammlung stimmte den Anträgen mit o.g. Enthaltungen zu. 
 
Punkt 4: Zugleitung 
Carsten Neef notierte die Ansprechpartner der einzelnen Gruppen für die Zugleitung. 
 
Punkt 5: Kirmesabend 
Es wurde von allen Gruppen die Anzahl der Helfer für den Aufbau, Abbau und 
Ordnungsdienst genannt. Der Aufbau findet dieses Jahr schon am Mittwoch statt.  
Es wurde berichte das schon ein Programmpunkt vom GKV eingekauft wurde.  
Die Gruppen hatten noch keinen Beitrag gemeldet. Das änderte sich dann aber:  
 
Bernd Matthäi meldete eine Darstellung an. Er wollte noch kein Arbeitsthema 
nennen, es wird eine Überraschung. Die Allstars meldet auch eine Darstellung an. 
 
Punkt 6: Kirmesplaketten 
Der GKV hatte im Vorfeld im hinteren Bereich der Aula alle gemeldeten Vorschläge 
ausgehängt. Jeder Teilnehmer der Versammlung erhielt einen gelben Punkt und 
konnte diesen auf seinem Favoriten anbringen. Es gab ein Kopf an Kopf Rennen. 
Durchsetzten konnte sich mit einer Stimme mehr, der Vorschlag von Felix Gromm. 
Er erhielt 16 Stimmen. 
 
 



Bei den Farben ging es natürlich wieder hoch her. Es wurden alle Grundfarben 
genannt. Bei der Abstimmung wurde die Farbe Lila mit 16 Stimmen gewählt.  
Die Schrift wird in Weiß sein. Die Gruppen nannten noch eben die Anzahl Ihrer 
gewünschten Plaketten. 
 
Punkt 7: Kirmes 2023  
Zur Kirmes gab es keine wichtige Information, außer dass es nur noch 119 Tage 
sind, wusste Markus Loetz. 
 
Punkt 8: Termine 2023 
Die aktuelle Terminliste wurde im Vorfeld von Carsten Neef per E-Mail versendet.  
Die Gruppen sollen die Liste auf Richtigkeit überprüfen und sich bei Änderung bitte 
sofort melden. Die KG Aechter die Biecke wurde zu einem persönlichen Gespräch 
nach der Versammlung gebeten, es geht um eine Zusatzveranstaltung (60 Jahre 
Städtische Realschule). Die KG Schnellmark übernimmt den Getränkeverkauf und 
KG Aechter de Biecke wurde bzgl. Des Essensverkauf gefragt. 
 
Punkt 9: Ausgabe der Spendenliste 
Jede Gruppe erhielt von Frauke Klimaschewski 2 Schnellhefter mit den 
Spendenlisten.  
 
Punkt 10: Meldungen für Ehrungen Goldnadel ( 20 Jahre ) 
Gemeldet wurden: 
   Nico Kupsch   Aechter de Biecke 
   Annette Dörnemann KG Schnellmark 
 
Punkt 11: Meldungen für Ehrungen 50-jährige Aktivität 
Gemeldet wurden: 
   Horst Peter Dehn  KG Börkey 
   Ralf Gerke   KG Börkey 
    Andreas Kalin  KG Pinass Brumse 
 
Punkt 12. Anregungen und Verschiedenes 
Die Planung für die Frühkirmes startet in einer Woche. Manfred Bärenfänger wird 
sich um die Organisation mit den Kirmesgruppen kümmern und die Schichtpläne 
erarbeiten. 
 
Fest steht jetzt schon das die Kirmes nicht eingezäunt ist und somit jeden Abend 
Tische und Bänke weggeräumt werden müssen. Die Veranstaltung soll Wochentags 
bis 22 Uhr geben, am Wochenende länger. 
 
Stefan Remmel erinnerte die Gruppen noch einmal an den Menschenkicker und lud 
Sie als Besucher ein. Er fragte auch die Teilnahme an dem Vereinstag der 
Schwelmer Baskets ab. Es haben sich nur 2 Gruppen gemeldet. 
 
Markus Loetz hatte noch einen abschließenden Punkt: Corona bedingt waren wir 
jetzt immer in der Aula Alten Geer. Diese ist aber nicht wirklich schön und trägt auch 
nicht zur Geselligkeit bei, Gaststätten mit großen Räumen gibt es nicht mehr viele 



und somit findet die nächste Versammlung in der neuen Feuerwache Gevelsberg 
statt. Ende der Versammlung war um 19.40 Uhr. Markus Loetz beendete diese mit 
einen dreifachen, kräftigen Rupp-di-Tupp! 
 
Die nächste Versammlung ist am 31.03.2023 um 19 Uhr in der Feuerwache 
Gevelsberg. 
 
 
 

 
 
   
            Markus Loetz                Carsten Neef 
 


